

Ciudad de México, 31 de enero de 2023

Mensaje a la prensa

MENSAJE A LA PRENSA **Análisis de la nómina del Congreso del Estado de Jalisco**

A solicitud del pleno del Congreso de Jalisco, el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) realizó un análisis técnico de la nómina del Congreso del Estado de Jalisco, desde un enfoque presupuestal y organizacional.

Este análisis, que fue entregado hoy martes 31 de enero a la JUCOPO (Junta de Coordinación Política y a la presidenta de la Mesa Directiva) de la entidad, busca aportar con base en evidencia una serie de recomendaciones de política pública para mejorar su gestión y transparencia. Se utilizaron los datos y documentos proporcionados por diversas áreas del Congreso y se tomaron en cuenta buenas prácticas en materia de gestión de nómina, tanto a nivel local como internacional.

El Congreso del Estado de Jalisco analizará el diagnóstico del IMCO durante las siguientes dos semanas para implementar las medidas que considere adecuadas. El análisis pretende identificar las problemáticas actuales que enfrenta el Congreso de Jalisco en materia de gestión de nómina y, consecuentemente, proponer medidas para mejorarla.

Los congresos estatales deberían ser organizaciones funcionales ya que las leyes que emiten son clave para atraer y retener inversión, y representan los intereses de la ciudadanía al ser un contrapeso a los otros poderes. Por ello, el IMCO agradece la disposición y el compromiso del Congreso de Jalisco para ser evaluado como organización e identificar sus áreas de oportunidad.

El IMCO es un centro de investigación apolítico y sin fines de lucro, dedicado a enriquecer con evidencia la toma de decisiones públicas para avanzar hacia un México justo e incluyente.

Para entrevistas favor de comunicarse con:

Paola Gurrola | prensa@imco.org.mx | Cel. (55) 7907 6656